



豊橋市立二川中学校 第1学年 学年通信 第20号 令和2年11月25日(水)

来週は、2学期期末テストです!

11月30日(月)~12月2日(水)は、2学期期末テストです。テスト計画に沿って、順調に進んでいますか。今までの反省を踏まえ、ずいぶん前からこつこつと学習に打ち込む人も多くなってきています。「今回こそは!目標点をとるぞ!」という気もちを、最後まで強くもってがんばりましょう。小さな計算ミスや漢字の間違いなど、テスト後に「もったいなかったな」と後悔しないように、細心の注意を払って学習に取り組むことができるとよいですね。

先日、生徒たちに生活アンケートを行ったところ、「学習で困っていることがありますか」という 質問に対して「もっと勉強ができるようになりたい」「勉強の仕方がわからない」と答えていた生徒 がいました。この書き込みからも、みなさんの「勉強をがんばりたい」という素直な気もちを感じ ました。そこで、学習への取り組みのヒントになればと考え、いくつか紹介したいと思います。

ヒント① どうして勉強しなくちゃいけないの?

自分の得意なことなんてわからないから、いろいろな教科を勉強して新しい自分を発見するのです。それ以外にもさまざまな力をつけるために勉強は必要です。

- 国 語 読み書きや言葉はもちろんですが、人の気もちを考えたり、 文章を正しく読んだり書いたりする力が育ちます。
- **社 会** 世の中のこと、過去のことを知ることは大切です。知らなくて恥ずかしい思いをすることもあります。
- **数 学** 筋道を立てて物事を考える力がつきます。それに、数字を 見たら頭が痛くなるようでは困りますよね。
- **理 科** 天気とか実際の生活に役立つことも勉強でき、何よりも、 どうしてだろう?と考える姿勢や観察力が身につきます。
- 英語 これからの時代にとても必要です。他の国を知って日本を 考えたり、人と人とのコミュニケーションの大切さも学べたりします。

そして、テスト勉強は、全体を眺めて計画を立てる力、やり抜く力が育ちます。これらの力は、 社会に出て働いたとき、とても役に立ちます。

どの勉強も、わかるまで嫌なものかもしれないけど、そこをぐっとこらえて、わかるようになったときは、うれしくなるものです。1日のうち何時間も勉強するのだから、逃げてばかりいないで挑戦していきましょう。勉強だけでなく、どんなことでも壁を乗り越えようとする努力が大切です。



漢字コンクールのお知らせ

12月21日(月)の1時間目に、漢字コンクールを行います。 12月14日(月)~18日(金)に課題プリントを配付します。合格(80点)を目ざして、がんばりましょう。

勤労体験学習(資源回収)について

12月5日(土)の午後に、勤労体験学習が行われます。 午前は3時間授業(11:40下校)、午後は13:30から 地区ごとに分かれて資源回収を行います。作業が終わったら、 担当の先生の指示を受けて解散となります。

なお、雨天の場合は順延となりますので、11月中旬に配付された保護者向けのプリントでご確認ください。